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東京江北ロータリークラブ 
会長 高橋史郎／会長エレクト 平岩幸男 

幹事 鈴木又右衞門／副幹事 人見真吾 

会報・ＩＴ委員長 小林光夫 

親睦を深め、多様性を識り、 
更なる絆の構築を

ＲＣ会長 

高橋 史郎 

CREATE HOPE 
In the WORLD 

 ＲＩ会長 

ゴードン R. マッキナリー 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

第 3044回  2024年 6月 27日 

2024年 6月 20日 第 3043回例会報告 

会長幹事代行での例会 

点 鐘 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

来 賓 

⚫ ゲスト

羅山会員ご令嬢

（2024-25年度 夏期交換学生） 

万年さん（米山奨学生） 

佐藤恵子氏（佐藤徹会員令夫人） 

⚫ ビジター

なし

セ レ モ ニ ー

⚫ クラブ基金…山下ヒデ子さん（元会員夫人） 

⚫ 米山奨学金授与…万年さん

⚫ 2024-25年度 夏期交換学生ご挨拶

…羅山会員ご令嬢 

会 長 報 告 

⚫ 今週 18 日(火)東京葛飾ロータリークラブ

へ年度末のご挨拶のため、会長 高橋、幹事

鈴木で訪問しました。

幹 事 報 告 

⚫ なし

委 員 会 報 告 

⚫ 社会奉仕委員会…あだちＮＰＯフェス

ティバル2024開催に伴う、スタンプラリ

ー抽選会の協賛品の依頼が足立区役所

より届きました。改めてお願いのメール

をさせていただきます。

⚫ 次年度親睦活動委員会…新旧役員地区

派遣委員歓送迎会並びに新入会員歓迎

会は、7月11日（木）夜間例会に変更をし

て開催致します。出欠は7月1日までにお

願います。

⚫ 次年度青少年奉仕委員会…青少年交換

学生の金沢衣諾さんが７月２６日羽田

空港深夜便より出国します。お時間が許

す方は見送りに来てください。

金沢衣諾さん出国前の最後の例会出席

は７月１１日の夜間例会となります。

⚫ 副幹事…地区青少年交換委員会より学

生受入れのホストファミリー募集とフ

ァミリーバンク登録のお願いが来てお

ります。ご登録いただける方は幹事まで

ご連絡ください。

出 席 報 告 会員45名中36名 出席80％ 

Remote 2名 

前々回の出席率 93.33％（6/6） 

 ７月１１日（木） 夜間例会に変更 ／ 新旧役員・地区派遣委員歓送迎会並びに新入会員歓迎会 

Rotary Rate 157 円
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引継式 

本日の卓話 

2023-24年度最終例会 

「一年を顧みて」 

会長 高橋史郎君／幹事 鈴木又右衞門君 

卓   話 

退会者 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 高橋(史)会長 鈴木(又)幹事…本日の卓話、関

野様、西様、よろしくお願いします。

⚫ 松井君 渡邉君 川村君…大和証券 千住支店

支店長 関野様、西様、本日はようこそ東京江北

ロータリークラブへお越し下さいました。卓話

を楽しみに致しております。

合計 3,000円 累計 2,464,000円 

2024-25年度 ウォールナッ

ト・クリークロータリーク

ラブへ訪問する夏期交換学

生は羅山能弘会員のご令嬢

がご挨拶に来会いただきま

した。

メッセージ 

本日は例会の貴重なお時間をいただきありがとう

ございます。 

 
 歴史ある夏期交換学生プログラムに参加させて 

 いただけること、大変感謝しております。 
 私の軸は「他者のために働き続けられる人であり 
 たい」というものです。現在は特に国籍や人種差別 
 によって苦しむ人々の力になれる人間になりたい 

 と考えています。 

  ９月から進学する米国の大学では、さまざまな 

 国から集まった仲間と共に学び、自分自身を大き 

 く成長させたいと考えています。 

 夏期交換学生プログラム報告会には参加できる 

 かわからず、参加が叶ってもオンライン参加と

なってしまう事を大変申し訳なく思っておりま

す。冬に一時帰国した際には直接皆様にご挨拶

をさせていただきたいと思います。最後になり

ますが、改めて今回、私が参加できるのは、紛れ

もなく多くのロータリークラブの皆様のご尽力 

 
あってこそです。本日は皆様の貴重なお時間を 

 いただきありがとうございました。 

6月 20日（木）の卓話は、

大和証券株式会社千住支

店支店長 関野雅氏より

「日本を取り巻く投資環

境の構造的変化につい

て」という演題でお話し

をいただきました。 

紹介者 松井元君 

2023-24史郎年度の 臨時理

事会を兼ねた理事役員慰労

会を北千住 ベルフォレに

於いて開催しました。 

最後の臨時理事会は、退会

者3名の報告と新入会員候

補者2名の承認となりまし

た。 

2024-25年度 夏期交換学生 

2023-24史郎年度 理事役員慰労会 

2024年 6月の年度末をもって退会されることとな

りました。 

樽澤忠正会員（在籍 28年）、張海國会員（在籍 6

年）、高橋秀典会員（在籍 4 年）、芦川隆行会員

（在籍 3年）また遊びにきてください。 

皆様お元気で、ありがとうございました。 



 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-24年度 

会長 高橋史郎 

 

伝統ある東京江北ロータリークラブの

2023-2024 年度会長を拝命して一年、クラブ

の皆様には多大なるご協力を賜りましたこ

とに改めて御礼申し上げます。 

3年にも及んだコロナ禍が昨年 5月に 5類へ

移行となり、本年度から当クラブ活動も通

常体制へと舵を切り、ロータリーの本懐で

ある、奉仕活動や親睦活動が本格的に再開

となりました。 

 

本年度の会長テーマ、「親睦を深め、多様性

を識り、更なる絆の構築を」は、寛容な心を

持ってお互いを理解し、世代を超え、これま

で以上に親睦を深めることを目的とし、ロ

ータリアンとして心ひとつに奉仕への情熱

を分かち合い、最終的に会員増強へ繋がる

ことを目指してクラブ運営を行って参りま

した。 

 

本年度の奉仕活動は、地区補助金を用いて

足立区社会福祉協議会宛に「車いすの寄付」

と「ボランティア説明動画作成」を行い、足

立区長はじめ、社会福祉協議会より感謝の

言葉を頂戴し、例会卓話にて活動報告も拝

聴し、奉仕活動の大切さを改めて感じた次

第です。 

 

親睦活動につきましては、親睦活動委員会

と SAA の皆様の多大なるご尽力で、12 月に

は年忘れ家族親睦会、3 月には長寿・永年在

籍会員を祝う会、川奈ホテルにて親睦ゴル

フ会、そして 4 月には親睦旅行を開催し、忘

れ得ぬ貴重なひとときを過ごすことができ

ました。 

そして本年度は、4年ぶりにアメリカ・カリフォルニア

州ウォールナット・クリーク ロータリークラブと当ク

ラブの間で「夏期交換学生」を実施し、米国の学

生を皆様のご自宅でホームステイさせて頂きまし

た。学生は小宅にも滞在したのですが、足立の花

火を一緒に鑑賞したことを昨日のことのように思い

出します。 

 

何れの行事も、会員の皆様の寛大なご理解・ご

協力なくしては成し遂げることは出来ず、この一年

間、常に皆様から温かいご支援を頂き、ご指導

賜りましたことに深く御礼申し上げます。 

会長職を終える今、唯一の心残りは、台風 6号の

影響で中止、代替行事にて規模を縮小して開催

となってしまった、第 58 回インターアクト年次大会

で、沖縄での開催に向け入念に準備を進めてい

た学生達の無念を思うと残念でなりませんでした。 

2024 年度は、当クラブが提唱しております、潤徳

女子高等学校インターアクトクラブが年次大会の

ホスト校となっており、開催に向け実行委員会も

発足し、準備も始まっており、今後はクラブ一丸と

なって支援して参りたいと存じます。 

 

また当方は次年度、会員増強委員長として引続

き会員増強に取り組んで参りますので、引き続き

ご協力を頂きます様、何卒宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

最後になりましたが、この一年ご協力頂いた会員

の皆様、理事役員の皆様、鈴木又右衞門幹

事、事務局の見城さん、ピアノの大庭さん、精養

軒のスタッフの皆様、本当に有難うございました。 

会長退任のご挨拶 

 



 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

2023-24年度 

幹事 鈴木又右衞門 

（十一代目 篤） 

 

この一年間、皆様に沢山助けて頂き、また温

かいアドバイスを頂き、不器用な幹事にご理

解とご協力を賜りまして、本当に有難うござ

いました。 

 

会員の皆様の温かいご支援のお蔭で、大過

なく今日の日を迎えることが出来ましたこと

を、心から感謝しております。 

 

高橋会長の運営理念を柱とし例会の開催方

法や組織の運営方法などを再考してきました

が、目新しいチャレンジができずクラブに更

なる進化をさせることはできませんでした。 

 

クラブメンバー、近隣クラブをはじめとす

る多くのロータリアンの皆様のおかげで社会

奉仕活動などを通じてお役に立てたところも

あったと思います。 

 

関係者のすべての皆様に心より感謝申し上

げます。 

 

引き続きご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

幹事退任のご挨拶  




